

Parque recreativo Jorge Debravo integra a Turrialba en arte deporte y recreación

❖ *Con una inversión de **¢594 millones**, este domingo se inauguró una obra más del Bono Comunal para el disfrute de las familias del cantón de Turrialba.*

El Parque Recreativo Jorge Debravo, ubicado en Turrialba, fue inaugurado este domingo como una obra más del programa Bono Comunal, con una inversión de ¢594 millones.

Construido en su totalidad en un año calendario, el propósito del parque es integrar a la población de Turrialba centro y en especial de los barrios Las Américas 1 y 2, La Hacienda, Clorito Picado, Calle Puntarenas, Calle Aragón y Jorge Debravo por medio de actividades diurnas y nocturnas.

El Parque Jorge Debravo no solo rescata un espacio público que estaba en desuso, sino que integrará a la población de la zona en las más diversas actividades recreativas, deportivas y expresiones artísticas.

Con este fin se construyeron obras como un anfiteatro con su respectivo escenario y graderías, para llevar a cabo actividades como: pasacalles, festivales, ferias gastronómicas, ferias de artesanías, conciertos, huertas urbanas y talleres de arte.

El parque también incluye una cancha multiusos, zonas de juegos infantiles, para los niños de preescolar y primaria, una calzada o paseo techado, recorridos peatonales, área para mascotas y zonas de estar con su respectivo mobiliario urbano.

Para la protección de las diferentes obras, el parque tiene cerramiento perimetral, sistema de iluminación y tiene prevista la reforestación de zonas verdes lo largo y ancho de los terrenos, con especies de arbustos y árboles nativos.

La iniciativa fue una de las seleccionadas para recibir financiamiento del BANHVI dentro del segundo concurso para proyectos de Bono Colectivo, al cual se presentaron 19 propuestas. A partir de ahora, estas obras, contarán con mantenimiento permanente de parte de la Municipalidad de Turrialba.

La fiscalización de las obras y de las inversiones estuvo a cargo de MUCAP, como entidad autorizada del Sistema Financiero Nacional para la Vivienda y la empresa Molina Arce Construcción y Consultoría S.A, fue la encargada de la construcción.

El proyecto fue edificado sobre dos terrenos públicos, en un área de 7.925 metros cuadrados en total, que anteriormente era utilizado para depositar residuos de forma ilegal y actualmente fue transformado en un parque que beneficia la calidad de vida de toda la comunidad. El acto de inauguración contó con la participación de autoridades del Sector Vivienda, Hábitat y Territorio, así como de la municipalidad local.

Unidad de Comunicaciones

F-UCO-BP-037-2022 – Parque Jorge Debravo

12 de diciembre, 2022